

Plongeon(s) à Sainte-Marie-sur-Mer

Journal des CM2 D de l'école Lazare Carnot en classe de découvertes à Sainte-Marie-Sur-Mer du 15 au 26 mai 2017

Numéro 2 – Mercredi 17 mai 2017

Le cycle de l'eau

Aujourd'hui, nous avons étudié le cycle de l'eau. Nous avons été gâtés car la pluie était au rendez-vous. Vincent, un guide naturaliste de l'association Hironnelle, est venu au centre pour nous présenter le cycle de l'eau avec sa maquette. Nous avons commencé par classer les différentes eaux : eau douce et eau salée. Quand Vincent nous a expliqué qu'il y avait 97% d'eau salée sur Terre et seulement 3% d'eau douce, nous étions bouche bée. 3% d'eau douce pour 7 milliards d'habitants, c'est très peu ! Cela nous a fait prendre conscience qu'il faut faire attention à l'eau et que l'économiser est important. On a ensuite appris à nettoyer de l'eau sale avec une passoire, un filtre à café, du coton et de l'essuie tout. Même avec beaucoup d'efforts, l'eau n'a pas pu être potable car il restait des microbes que nous n'avons pas pu enlever car on n'avait pas le matériel. Mais elle était plus claire qu'avant. En ouvrant le robinet, on ne s'imagine pas tout le travail qui se cache de l'autre côté.

